



Seit 1925 steht unser Unternehmen für Qualität und Lieferservice.



Damals als Frächterei von Hermann Kopf gegründet, kamen nach und nach weitere Geschäftszweige hinzu. Der Beginn des Kiesabbaus geht auf das Jahr 1946 zurück, seit 1966 wird auch Transportbeton im Werk am "Alten Rhein" produziert.

Mittlerweile wird der Betrieb in der dritten Generation geführt.

Wir haben den höchsten Anspruch an unsere Produkte. Kies, Sand und Beton werden laufenden Qualitätskontrollen unterzogen. Im Bereich Kies sind wir außerdem CE-zertifiziert.

Je nach Kundenbedarf steht für die termingerechte Lieferung ein Fuhrpark aus Kippnern mit Kran und Greifer, Fahrmischern oder Pumpfahrmischer zur Verfügung.

Das alles macht uns zum idealen NAHVERSORGUNGSPARTNER für die Bau-, Kommunal- und Privatwirtschaft.





NICHT IRGEND EIN HOTEL AM BODENSEE. SONDERN DAS SEEHOTEL AM KAISERSTRAND IN LOCHAU.

Unser Hotel liegt zwischen Bregenz und Lochau direkt am Bodensee. Perfekter können Sie sich für Ihren Urlaub am Bodensee kaum stationieren. Im seit Juli 2023 neueröffneten Seehotel am Kaiserstrand erwacht ein neues Lebensgefühl mit Atmosphäre und exzellentem Komfort.

Eine Location wird zum Zuhause. Jeder Sonnenuntergang zum Ereignis. Im 900 m² großen Spa vergeht die Zeit ganz langsam. Und in unserem einzigartigen Badehaus vergisst man sie schließlich ganz.

Hier ist Raum für Vieles. Für Wellness am Bodensee, fürs Heiraten am See. Für den kulinarischen Hochgenuss im Restaurant vju. Für Sport und Naturerlebnisse im, um und auf dem See – mit direktem Seezugang!

Für eine Ausfahrt mit unserem Motorboot vju. Für Musik und Kunst, besonders bei den Bregenzer Festspielen, die Sie unbedingt erleben sollten. Und für Events und alles, was Ihre wertvolle Zeit bereichert. Wir sind nicht irgendein Hotel am Bodensee – wir sind das Seehotel am Kaiserstrand in Lochau, Vorarlberg





Die Werft1919 - ist der Laufsteg für die Regionalität

Wir Werftbuben, drei Brüder, freuen uns euch in diesen eindrucksvollen, denkmalgeschützten Gebäuden der alten Bodan-Werft willkommen zu heißen. Mit heimischer Küche und Kunst, Kultur im Kultursommer und einem einzigartigen Festsaal am schönen Bodensee ist es uns und unserem Team ein Anliegen, euch eine unvergessliche Zeit zu bescheren.

Von Januar bis Dezember sind wir an 7 Tagen die Woche mit unserem Strandkiosk und im Winter mit unserem Winterwonderland für euch da. Unser Werftrestaurant hat ebenfalls ganzjährig von Dienstag bis Samstag geöffnet.

Als Werftteam ist es unser Anspruch die regionalen Produkte direkt beim Erzeuger zu kaufen, diese innovativ zu verarbeiten und geschmackvoll zu präsentieren. Es ist das Zusammenspiel von allen Mitarbeitenden, die sich um euer Entertainment kümmern. Jeder und jede bringt sich mit persönlichen Erfahrungen und Kompetenzen auf dem Weg ein. Auf diese Weise ist euch ein unvergesslicher Abend garantiert.

Motivation und Inspiration ziehen wir dabei aus unserer heimischen Produktvielfalt und kombinieren diese mit den Erfahrungen unseres Werftteams. Dabei bleiben wir immer dynamisch und abwechslungsreich und überraschen dich bei jedem Besuch aufs Neue.

Wir surfen auf der Welle der urbanen Trends und bringen diese direkt zu euch – nach Kressbronn am Bodensee.

